



Das Bild zeigt von links nach rechts: BJV-Vizepräsident Sebastian Ziegler, Klaus Effenhauser, Peter Walter, Joachim Kusebauch, Frank Rahnhöfer, Martin Meier, Roth, Edmund Heckel, 1. Vorsitzende Katharina Stolz, Jürgen Hubert und Sieglinde Fischer. Foto: K. Stolz/Jägerverein

Jäger zogen Bilanz für 2024

TREFFEN Jägervereinigung sieht auf ein umfangreiches Arbeitsjahr mit vielen Neueintritten.

LANDKREIS ROTH – Kürzlich fand die Mitgliederversammlung der Jägervereinigung Schwabach-Roth im Landgasthof Zwick in Ludelsdorf statt. Die Vorsitzende Katharina Stolz eröffnete die Schau, die die Jägervereinigung mit.

Als Ehrengäste konnten begrüßt werden die stellvertretende Landrätin Ursula Klobe, BJV-Regierungsbevollmächtigter der Mittelfranken, Volker Bauer, MdL, der Oberbürgermeister der Stadt Schwabach, Peter Reiß, der Bürgermeister der Gemeinde Kammerstein, Wolfram Göll, der BJV-Vizepräsident Sebastian Ziegler und der Leiter des Veterinäramtes am Landratsamt Roth, Dr. Kurth. In ihren Grußworten betonten die Ehrengäste die gute Zusammenarbeit mit den Jägerinnen und Jägern der Jägervereinigung.

Nach den Berichten des Stadtjagdberaters Dr. Werner Hähnlein und des Kreisjagdberaters Hans Heyer folgten Informationen durch die Vertreterin der unteren Jagdbehörde am Landratsamt Roth, Claudia Schlegel und der Fachvortrag durch die kommissarische Abteilungsleiterin am AELF Roth, Eva Stempfle. Bei der anschließenden Mitgliederversammlung bestätigte der Vorstand der Jägervereinigung ein umfangreiches Arbeitsjahr mit vielen Neueintritten. Berichte über Tätigkeiten und Ausblicke auf das kommende Jahr wurden vom Bläserobmann Martin Brechtsbauer und der Hundebesitzerin Doris Flock vorgetragen.

Schatzmeister Thomas Hallmeyer berichtete über die finanzielle Situation des Vereins. Besonders erfreulich waren positive Beschlussfassungen

zur Anschaffung eines Wildmobils, der Erhöhung der Mitgliedsbeiträge und einer Satzungsänderung (überwiegend redaktionelle Anpassungen). Anwesende Neumitglieder konnten sich über ein Willkommensgeschenk in Form einer BJV-Hutnadel freuen.

Geehrt wurden in diesem Jahr folgende Mitglieder: Ehrungen für besondere Verdienste: Doris Flock, Hundeführer-Ehrenzeichen in Bronze Hans Heyder, Hundeführer-Ehrenzeichen in Bronze Jörg Lotter, Hundeführer-Ehrenzeichen in Bronze Christian Hummel, Hundeführer-Ehrenzeichen in Bronze Hans Vitzthum, Ehrenzeichen des BJV in Bronze Gerhard Tausch, Eichenkranz in Silber Karl Heubusch, Ehrenzeichen des BJV in Bronze Hans Roth, Ehrenzeichen des BJV in Bronze Eh-

rungen für langjährige Treue: 60 Jahre Treue zum Jagdverband Josef Pamer, 50 Jahre Treue zum Jagdverband Wolfgang Straussberger, 40 Jahre Treue zum Jagdverband Schöff, Schwanstetten Brechtelsbauer, Georgensgandl 40 Jahre Treue zum Jagdverband Edmund Heckl, Wernfels H. Spalt. 25 Jahre Treue zum Jagdverband Martin Meier, Rednitz-Weißeritz Tilman Giggelberger, Rohrer Klaus Effenhauser, Büchenbach Frank Zeidler, Spalt-Frank Rahnhöfer, Schwanstetten Gerhard Ziegler, Georgensgandl gmund.

25 Jahre Treue zur Jagdgruppe Jürgen Huber, Schwabach-Fischer, Joachim Kusebauch, Windstetter Peter Walter, Kammerstein. 10 Jahre Treue zur Jagdhornbläsergruppe Sieglinde Fischer, Rohrer.